

tant à une cinquantaine de jeunes Allemands de passer leurs vacances au Canada et d'y travailler en même temps. Un important programme, qui prévoit l'échange d'une quinzaine de jeunes techniciens et spécialistes, a été lancé avec le Mexique, conformément à un accord signé lors de la visite du président Echeverria au Canada. Ce programme permet à des Canadiens et des Mexicains âgés de 18 à 30 ans d'acquérir une expérience pratique de l'exercice de leur profession dans un autre pays.

UNESCO

Le Ministère coordonne la participation du Canada à l'œuvre de l'UNESCO. Les domaines d'activités de cet organisme, qui englobent les sciences naturelles et sociales, l'éducation et la culture, suscitent l'intérêt de nombreux ministères et organismes canadiens, tant fédéraux que provinciaux, des institutions d'enseignement et de nombreuses organisations privées. Le Ministère collabore étroitement avec la Commission canadienne pour l'UNESCO et le directeur des Affaires culturelles du Ministère est membre du Comité exécutif de la Commission. Le membre canadien du Conseil exécutif de

l'UNESCO, M. Napoléon LeBlanc, et le délégué permanent du Canada à Paris assurent la liaison entre ces autorités canadiennes et le Secrétariat de l'UNESCO afin que l'Organisation puisse pleinement bénéficier de la compétence et de l'expérience canadiennes et que les organismes canadiens intéressés soient bien renseignés sur les questions qui les concernent.

Des étudiants kényens dans l'atelier de menuiserie du Mohawk College of Applied Arts and Technology de Hamilton en Ontario. (Bochsler Studios Ltd.)

